

STARTUP DESARROLLA ALBERGUES "CÁPSULA" PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE:

HOBE prepara levantamiento de capital para expandirse a EE.UU. y México este año

La firma, que en 2020 debutó con módulos para el descanso de personal médico, también fue seleccionada para el programa de aceleración de Habitat for Humanity. **SOFÍA NEUMANN O.**

Julián Marín y Francisco Rojas son los fundadores de HOBE.



Un buen inicio de 2021 está viviendo HOBE, startup que desarrolla albergues modulares a partir de *containers* para personas en situación de calle y que se hizo conocida en 2019 cuando la Municipalidad de Las Condes implementó la solución. Actualmente la firma, fundada por Julián Marín y Francisco Rojas, está alistando un levantamiento de capital por US\$ 500 mil de la mano de Dadneo, a través de una primera ronda de US\$ 150 mil que buscan levantar en marzo y otra de US\$ 350 mil, que proyectan cerrar en el segundo trimestre de 2021.

Marín cuenta que están en conversaciones con inversionistas chilenos y que buscan aterrizar en EE.UU. y México, a través de un modelo de trabajo donde las empresas locales de esos países construyen los módulos con una licencia otorgada por HOBE: "El objetivo es la expansión, particularmente a EE.UU. Tenemos un proyecto listo para entrar a Florida, luego queremos crecer a Louisiana y California. Una vez levantada la primera ronda esperamos concretar el primer piloto en los primeros tres meses", dice Marín. Sumado a esto, cuenta que ya tienen cerrados acuerdos con *partners* de Ecuador y Perú para construir los primeros módulos en el pri-

mer semestre, bajo el mismo modelo de negocio.

En paralelo, quieren expandir el nuevo uso que le dieron a sus habitáculos en 2020: módulos para el descanso del personal médico. En junio pasado, instalaron una cápsula —con 10 camas— al alero del hospital de campaña instalado en el Sótiro del Río. Para ello, Marín cuenta que están conversando con otros hospitales que se están preparando para la segunda ola del covid. "Estimamos que entre 80 y 100 personas se han visto beneficiadas con la solución, estamos viendo la extensión de ese proyecto, hemos recibido varias solicitudes y de clínicas también. Esperamos cerrar de dos a tres proyectos hacia fines de mes", afirma.

Además, los socios señalan que fueron seleccionados como una de las 10 *startups* de Latinoamérica para ser aceleradas en el programa Sheltertech que impulsa Habitat for Humanity —ONG con presencia en 16 países de América Latina y el Caribe— y el fondo de inversión social Village Capital, donde recibirán US\$ 10 mil, mentorías y acceso a inversionistas: "Es una tremenda vitrina para mostrar la solución a nivel regional y global", dice Marín.